

駐車場から出るときは・・・

バックではなく、前から出るようにしましょう

十分に余裕を持って、

直進車・自転車・歩行者に注意し行いましょう

コンビニ駐車場からバックで出る際

後ろの車両と衝突

◇駐車場から出るときは・・・バックではなく、前から出るようにしましょう◇

◇駐車場を出る時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2019/9/9(月) 5:30

プロ野球選手が、コンビニ駐車場からバックで出る際に後ろの車両と衝突。午前9時頃に、神奈川県のコンビニの駐車スペースからバックで出庫した際、後ろの車両と衝突したという。双方にケガはなく自動車後方が破損した。

昼1時 横断歩道の小学6年生 はねられ重体

母親と一緒に歩いていた児童が横断歩道を渡りきる直前にひかれた

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019年09月07日 19時30分

7日昼0時50分ごろ、兵庫県の交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた小学6年生の女子児童(11)が乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。母親と一緒に歩いていた児童が横断歩道を渡りきる直前に、直進してきた乗用車にはねられたということです。警察は、乗用車を運転していた、男性(75)から事情を聞くなどして、事故の原因を調べています。

夕方6時 交差点 軽自動車が「信号無視」

路線バスに衝突 中高生ら8人軽傷

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ!◇

◇夕方 気がゆるんでいませんか?◇

2019/9/9(月) 7:04

8日午後6時ごろ、千葉県の交差点で、路線バスと軽自動車が衝突した。この事故で、路線バスに乗っていた中学生1人と高校生5人を含む、あわせて8人が軽傷を負った。警察は、軽自動車を運転していた女性が信号無視をしたとみて調べている。